

目 次

調査研究

1	京都府における感染症流行予測調査事業－2012年インフルエンザ抗体保有調査－	1
	鳥居 潤、石崎 徹、藤原 恵子、中山 淳一郎、真田 正稔	
2	京都府分離結核菌株の JATA(12)-VNTR 型別解析－結核対策における JATA(12)-VNTR 型別法の有用性－	6
	浅井 紀夫、杉浦 伸明、真田 正稔、堀 忍、中村 清康、和田 崇之、長谷 篤	
3	京都府感染症発生動向調査（2012年）－ウイルス検出情報－	12
	藤原 恵子、石崎 徹、鳥居 潤、中山 淳一郎、真田 正稔	
4	2012年感染症発生動向調査（患者発生動向）－全数把握感染症－	16
	中山 淳一郎、真田 正稔	
5	2012年感染症発生動向調査（患者発生動向）－定点把握感染症－	23
	中山 淳一郎、真田 正稔	
6	農産物中の残留農薬の検査結果－平成24年度－	29
	中西 理恵、濱田 幸子、大藤 升美、大脇 成義、小林 哲、樋口 泰則、野澤 真里奈、茶谷 祐行	
7	食品の放射性物質検査結果－平成23年3月～平成25年3月－	34
	小林 哲、樋口 泰則、大脇 成義、中島 隆興、野澤 真里奈、松本 洋亘、土田 貴正、濱田 幸子、 鳥居南 豊、西内 一、田邊 義弘、宮島 直人、藤波 直人、茶谷 祐行	
8	LC-MS/MSによる自然毒の迅速試験法の評価について	41
	大藤 升美、土田 貴正、野澤 真里奈、茶谷 祐行	
9	保健環境研究所構内のアリ種リスト	47
	中嶋 智子、関 誠一、片山 哲郎、鶴鷹 圭三、川原崎 功、越智 広志	
10	京都府における微小粒子状物質（PM _{2.5} ）質量濃度（Ⅱ）	51
	高倉 尚枝、谷口 延子、平澤 幸代、北野 隆一、日置 正、齋藤 義弘	

他誌発表、学会等発表	57
------------	----

Contents

(Research Papers and Materials)

- 1 **Epidemiological Surveillance of Vaccine Preventable Diseases in Kyoto Prefecture**
– **Influenza Antibody Positive Survey in 2012** 1
Jun TORII Tohru ISHIZAKI Keiko FUJIWARA Junichirou NAKAYAMA Masatoshi SANADA
- 2 **Examination of JATA (12)-VNTR Method on Isolated from People in Kyoto Prefecture.**
– **Evaluation of JATA (12)-VNTR as a Marker of the Source of Measures of *Mycobacterium tuberculosis*** ... 6
Norio ASAI Nobuaki SUGIURA Masatoshi SANADA Shinobu HORI Kiyoyasu NAKAMURA
Takayuki WADA Atushi HASE
- 3 **Epidemiological Surveillance of Infectious Disease in Kyoto, 2012**
– **Infectious Viral Agents Surveillance Report** 12
Keiko FUJIWARA Tohru ISHIZAKI Jun TORII Junichirou NAKAYAMA Masatoshi SANADA
- 4 **Annual Report of Surveillance of Notifiable Infectious Diseases in Kyoto Prefecture, 2012** 16
Junichirou NAKAYAMA Masatoshi SANADA
- 5 **Annual Report of Infectious Disease Surveillance from Sentinel Hospitals in Kyoto Prefecture, 2012** · 23
Junichirou NAKAYAMA Masatoshi SANADA
- 6 **Survey of Pesticide Residues in Agricultural Products (Apr.2012-Mar.2013)** 29
Rie NAKANISHI Sachiko HAMADA Masumi OHFUJI Shigeyoshi OWAKI Satoru KOBAYASHI
Yasunori HIGUCHI Marina NOZAWA Yoshiyuki CHATANI
- 7 **Survey of Radioactive Contamination in Foods (Mar. 2011-Mar. 2013)** 34
Satoru KOBAYASHI Yasunori HIGUCHI Shigeyoshi OWAKI Takaoki NAKAJIMA Marina NOZAWA
Hironobu MATSUMOTO Takamasa TSUCHIDA Sachiko HAMADA Yutaka TORIIMINAMI
Hajime NISHIUCHI Yoshihiro TANABE Naoto MIYAJIMA Naoto FUJINAMI Yoshiyuki CHATANI
- 8 **Rapid Determination of Natural Toxins that Caused Food Poisoning by Liquid Chromatography with Tandem Mass Spectrometry** 41
Masumi OHFUJI Takamasa TSUCHIDA Marina NOZAWA Yoshiyuki CHATANI
- 9 **A List of Ant Species on the Yard of Kyoto Prefectural Institute of Public Health and Environment, Fushimi, Kyoto** 47
Satoko NAKAJIMA Seiichi SEKI Tetsuro KATAYAMA Keizo UTAKA Isao KAWARASAKI Hiroshi OCHI
- 10 **PM_{2.5} Mass Concentrations Observed in Kyoto Prefecture (II)** 51
Naoe TAKAKURA Nobuko TANIGUCHI Yukiyo HIRASAWA Ryuichi KITANO Tadashi HIOKI
Yoshihiro SAITO